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   各位弟兄姊妹，主內平安： 
        很久沒有與大家分享了，今天跟大家談一下近來的 
    體驗吧！ 
    可以到教堂敬拜上帝不是必然 
        自從細仔兩歲後，我們一家決定要守好主日的崇拜日 
    程，這是為了兒子們主內成長，也為了我們作父母可以每 
    週重新得力。可惜自從 2019年中的社會事件到 2020年的 
    疫情防控措施，到教堂崇拜成了不易的事情了。雖說有網 
    上敬拜等安排，但我們都知道自己的專心程度實在不及實 
    體聚會，而兒子們更甚了。現在限聚令已放寬不少，所以 
    未來大家應珍惜得來不易的敬拜機會啊。 
    可以與弟兄姊妹分享也不是必然 
        現今智能手機伴著我們生活，大部份傾談可通過即時 
    通訊軟件完成。雖然彼此感到有點隔膜，但也習以為常了 
    。當疫情不知道過了多久，有一天我和太太閒談之間，發 
    現我們已經很久沒有和身邊的人說過話。他們可能是親朋 
    戚友、弟兄姊妹、朋友等等。其實太多問候說話，打字到 
    即時通訊軟件也太複雜了，所以大家電聯才可說個夠。 
    做兄弟真的不易啊 
        家裡有兩個兒子，旁人都會特別欣賞父母辛累及精力 
   ，可能男孩子天生較好動，也會較衝動。兩個兒子也會有 
   吵架鬥咀的時候，所以我每晚放工也須要做「平亂」、 
   「評理」、「平衡」工作。自從工人姐姐於 2020年初離職 
   後我以為會更加惡劣，可幸的兩兄弟知道要互相照顧， 
   加上 神安排爸媽（開哥、鈴姐）幫忙，特別於太太部份上 
   班的日子來照顧一下兩兄弟。現在他們雖仍偶有吵架，但 
   也有互相幫助及自律的時候。而近來兩兄弟還會睡前自行 
   互相禱告！ 
       其實上帝想我們每週日「見祂的面」，兄弟姊妹們
「互相交通」，而作為天父，應該樂見「兄弟」有任何爭
吵，也要互相禱告寬恕，因為祂才是我們唯一的神。 
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